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Einverständnis-Erklärung
Informationen über einen Menschen:
•	 Speichern,
•	 verändern,
•	 löschen
Oder mit anderen Menschen 
über die Informationen sprechen.

Wenn Sie zur Beratung kommen:

Dann brauchen wir verschiedene Informationen über Sie. 

Damit wir wissen: 

Wer Sie sind.

Diese Informationen heißen in schwerer Sprache:

Personen-bezogene Daten.

Die Abkürzung dafür ist: Daten.

Daten sind zum Beispiel:

•	 Ihr Name,

•	 Ihre Adresse

•	 und Ihre Telefon-Nummer.
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Das Bundes-Daten-Schutz Gesetz

In dem Bundes-Daten-Schutz-Gesetz  

stehen die Regeln dafür: 

•	 Was wir mit Ihren Daten machen dürfen.

•	 Und was wir nicht machen dürfen.

Damit Ihre personen-bezogenen Daten gut geschützt sind.

Wofür wir Ihre Daten brauchen

Ihre Daten brauchen wir zum Beispiel:

•	 Wenn wir mit Ämtern zusammen arbeiten. 

•	 Oder wenn wir mit anderen Einrichtungen 

zusammen arbeiten.

Damit wir Ihnen helfen können.

Alle 3 Jahre prüfen wir: 

Ob wir Ihre Daten noch brauchen.

Wenn wir die Daten nicht mehr brauchen: 

Dann löschen wir diese.

Wir behalten Ihre Daten nicht länger als 2 Jahre.

Zum Beispiel: 

Sie kommen nicht mehr zu uns in die Beratung.

Weil wir Ihnen helfen konnten.

Dann löschen wir Ihre Daten.
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Sicherheit

Wir passen gut auf Ihre Daten auf.

Zum Beispiel:

•	 Damit kein anderer Mensch die Daten lesen kann.

Wenn Sie das nicht erlaubt haben. 

•	 Damit kein anderer Mensch die Daten klauen kann.

•	 Und damit kein Mensch Ihre Daten 

einfach verändern kann.

Wenn Sie das nicht erlaubt haben.

Nur bestimmte Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen 

dürfen Ihre Daten lesen.

Sie dürfen über Ihre Daten 

mit keinem anderen Menschen reden.

Wenn Sie das nicht erlaubt haben.

Wir fragen Sie immer:

•	 Wenn wir Ihre Daten verändern wollen.

•	 Oder wenn wir Ihre Daten löschen wollen.  
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Wenn wir mit anderen Menschen  
über Ihre Daten sprechen wollen

Manchmal müssen wir 

mit anderen Menschen über Ihre Daten sprechen.

Dann fragen wir Sie vorher,

ob wir das machen dürfen.

Zum Beispiel:

•	 Wenn wir mit Ämtern zusammen arbeiten.

•	 Wenn wir einen Antrag schreiben. 

•	 Oder wenn wir 

mit anderen Einrichtungen zusammen arbeiten.

Damit wir Ihnen helfen können. 
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Diese Sachen machen wir nicht

•	 Wir sprechen mit keinem anderen Menschen über Ihre Daten. 

Wenn wir das nicht machen müssen,

damit wir Ihnen helfen können.

•	 Wir verkaufen Ihre Daten 

nicht an andere Menschen.

•	 Und wir vermieten Ihre Daten nicht.

Das bedeutet: 

Wir verkaufen Ihre Daten nicht 

für eine bestimmte Zeit an andere Menschen.

Manche Menschen wollen Daten 

über andere Menschen kaufen oder mieten.

Zum Beispiel:

•	 Damit sie den Menschen Werbung schicken können.

•	 Oder damit sie ihnen Dinge verkaufen können. 
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Manchmal sammeln wir ganz verschiedene Informationen

Zum Beispiel:

•	 Wie viele Frauen in die Beratungs-Stelle kommen. 

•	 Oder wie alt die Menschen sind, 

die zur Beratungs-Stelle kommen. 

Diese Informationen sind zum Beispiel wichtig:

•	 Für die Menschen,

die Geld für unsere Beratungs-Stelle geben.

•	 Und für verschiedene Berichte.

In den Berichten steht aber nicht:  

Von wem die Informationen sind. 

Sie haben diese Rechte:

•	 Sie können Ihre Daten lesen.

•	 Sie können Ihre Daten löschen lassen.

•	 Sie können Ihre Daten ändern lassen.

Zum Beispiel:

Wenn sich Ihre Wohn-Adresse geändert hat.

•	 Und sie können bestimmte Daten sperren lassen.

Das bedeutet:

Unsere Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen dürfen über diese Daten 

auf keinen Fall mit anderen Menschen reden.
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Daten-Schutz-Beauftrage  
oder Daten-Schutz-Beauftragter

Die Daten-Schutz-Beauftragten kümmern sich darum: 

Dass Ihre Daten immer sicher sind.

Dabei achten sie auf die Regeln 

vom Bundes-Daten-Schutz-Gesetz.

Damit wir Ihnen gut helfen können,

werden Ihre Daten in der Beratungs-Stelle 

										          :

•	 Gespeichert,

•	 verändert,

•	 gesperrt

•	 oder gelöscht.

Wenn Sie das nicht wollen:

Dann können Sie uns einen Brief schreiben. 

In dem Brief muss genau dieser Satz stehen: 

Ich wider-spreche der Verarbeitung und Speicherung 

meiner personen-bezogenen Daten.

Sie können auch mit den Daten-Schutz-Beauftragten 
von der Beratungs-Stelle sprechen:

Name: 

Adresse: 

Telefon-Nummer: 

E-Mail: 
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Bitte schreiben Sie hier Ihren Namen hin:

Ich, 										          , 

bin damit einverstanden:

•	 Dass die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen 

von der Beratungs-Stelle 

meine Daten speichern.

•	 Und dass sie meine Daten benutzen.

So wie es in diesem Text erklärt wird.

Ort:

Datum: 

Unterschrift: 

© KOK e.V. 

Text in Leichter Sprache: www.leicht-ist-klar.de

Bilder © Lebenshilfe Bremen e.V. / Stefan Albers, 2013

data protection in anti-traf ficking action
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